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Antrag auf Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Spielplatzsituation in Bloher-
felde“ für die Sitzung  
des Ausschusses für Stadtgrün, Umwelt und Klima  am 14.02.2019 
und des Jugendhilfeausschusses am 20.02.2019 
 
 
Sehr geehrte Frau Nießen, 
 
die SPD-Fraktion beantragt die Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
 

„Spielplatzsituation in Bloherfelde“ 
 
für die Sitzung des Ausschusses für Stadtgrün, Umwelt und Klima und des Jugendhil-
feausschusses. 
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Die SPD-Fraktion fordert die Stadtverwaltung auf, 
 
1. den Spielplatz im Wohnbereich Tonweg/Sommerweg zu sanieren und mit weiteren 

Spielgeräten auszustatten 
 

und 
 
2. einen Spielplatz im Wohnbereich Bloherfelder Straße bis Quellenweg und Harten-

scher Damm zu errichten. 
 
Sollte sich in diesem Wohnbereich kein städtisches Grundstück befinden oder zur 
Verfügung stehen, ist mit Eigentümern*innen möglicher Flächen für eine langfristige 
Anmietung zu verhandeln. 
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Begründung 
 
Zu 1)  Der Spielplatz im Dreieck Tonweg/Sommerstraße befindet sich in keinem attrakti-

ven Zustand, da der Spielplatz aus Sicht vieler Eltern nicht ausreichend gepflegt 
wird, das Spielgerät veraltet ist und z.a. über keine ausreichenden Spielmöglich-
keiten verfügt. 

 
Zu 2)  Im oben bezeichneten Wohnbereich gibt es derzeit keinen adäquaten Spielplatz 

für Kinder. 
 
 
Wie in vielen anderen Wohnquartieren in Oldenburg sind diese Wohnquartiere seit Jah-
ren von einer Verdichtung der Wohnbebauung und Generationenwechsel betroffen. Die 
SPD-Fraktion begrüßt es sehr, dass insbesondere Familien mit kleinen Kindern hier 
wohnen möchten.  
 
Dies bedingt jedoch zwingend, dass sich die vorhandenen Spielplätze in einem guten 
Zustand befinden und zum Verweilen einladen.  
 
Auch müssen Spielplatze gefahrlos und fußläufig erreichbar sein. Deshalb soll bei der 
Errichtung des neuen Spielplatzes auch der o.g. Bereich als Standort ausgewählt wer-
den, der diesen Anforderungen entspricht. Damit wird die Querung der stark befahrenen 
Bloherfelder Straße verhindert. 
 
Die SPD-Fraktion sieht hier einen Handlungsbedarf, dem zeitnah nachgekommen wer-
den sollte. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Paul Behrens 
Mitglied im ASUK 


